



Alfredo Campos Villeda
“¿Por qué ninguno de los tres gobernadores ha detenido a quienes tacha de pillos?” - P. 2



Susana Moscatel
“Los premios Metro son una fiesta para todo el teatro, una realidad” - P. 34



Enrique Norten
“El buen urbanismo y la arquitectura serán la mejor inversión” - P. 24

Reconstruyendo. Gustavo de Hoyos y diez ex líderes de la Confederación advierten del riesgo de una regresión de la economía y la democracia; el gobierno de la 4T está a tiempo de rectificar, aseguran

Coparmex: diálogo con AMLO, si ofrece certidumbre jurídica

V. LÓPEZ Y P. RUIZ, PUEBLA

Los ex presidentes y el actual de la Coparmex, Gustavo de Hoyos, advierten del riesgo de una regresión de la economía y democracia, y consideran que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador está a tiempo de rectificar.

Coincidieron en estar dispuestos al diálogo con el gobierno federal, pero debe ofrecer cer-

tidumbre jurídica, el Estado de Derecho y respetar las libertades, de lo contrario se estaría hablando en breve de reconstruir el país, como ocurrió después de los sexenios de Echeverría y López Portillo.

Los ex líderes nacionales se reunieron en Puebla como parte de la gira nacional “Construyendo México”, además de celebrar los 90 años del sindicato patronal. PAG. 29



Piden cese de funcionarios
Sin resolver ambulante ni seguridad pública: Canaco

VERÓNICA LÓPEZ - PAG. 11



Puebla supera en inflación
Tasa anual se ubicó en 3.81%, arriba de la media nacional

VERÓNICA LÓPEZ - PAG. 30



Las carreteras peligrosas
Vías de Puebla, Tlaxcala y Veracruz, robo y extorsión

ADOLFO TENAHUA - PAG. 8



Desautoriza López Obrador contactos de Gobernación con las autodefensas

J. LÓPEZ PONCE, CIUDAD DE MÉXICO

Ricardo Peralta debe ajustarse a la Constitución, ordena el Presidente después de encuentros con grupos. PAG. 20

Dejará de culpar a otros

Lo que pase, responsabilidad nuestra, afirma el mandatario

JANNET LÓPEZ PONCE - PAG. 24



P.32

Cancerotón 2019. Sergio Hernández se suma a la causa con su cuadro *Circo*



P.10

Bomberos. Puebla, estado con más mujeres en esta labor

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Que no es lo que es

El subsecretario Peralta no quiere que “lo inviten” para sus tratos con paramilitares. PAG. 19

Pacto. Gobernadores reducirán índices delictivos

Para establecer acciones en conjunto que permitan reducir los índices delictivos, los gobernadores de Puebla y Veracruz, Miguel Barbosa y Cuitláhuac García, establecieron que se colocará un cerco policia-

co en 69 municipios limítrofes, ante el incremento de robos, homicidios y secuestros. ESPECIAL PAG. 8